

☆ほしぐみ☆
『秋』
～秋と遊ぶ～

砂場ではどんぐりや松ぼっくりでケ
ーキやジュースづくりなど、見立て遊
びを楽しみました。



葉っぱをお洋服に付けて
おしゃれごっこ🍁



ここから見えた～☆



秋の食材にも触れて遊びました。
「いい匂い～♡」と嬉しそうにしたり、ままご
とで料理の真似をしてみたりして楽しんだ子
どもたちです。



つきぐみさんが焼き芋
を作っているのに興味
津々！お兄さん、お姉さ
んの真似をして網の上で
焼いてみたり、友だちと一
緒に「おいしいね😊」と嬉
しそうにしていました🍠



秋は美味しいものがいっぱい！
給食の先生が作ってくれた新米おにぎり🍙を美
味しそうに頬張ったり、ハロウィンの日にはカボチ
ャオバケのかわいいチキンライスが出てきて「おい
し～い♡」と笑顔で食べたりしていましたよ🎃



運動会後も車に乗って遊びました。次第に友だちを乗せて一生懸命に引っ張る姿も見られましたよ！

トンボ触れたよ！



作りたいものを自分たちで考え、組み立てる姿も見られるようになりました！



ドーナツのおめめ👁️
はい ちーず📷

同じ遊びをしている友だちや親しみを持っている友だちに声を掛け、一緒に遊ぶ姿が多く見られるようになりました。



だるまさんが〜にこっ😊



おしゃれでしょ〜💕

2歳のお誕生日おめでとう！



今月は2人のお友だちのお祝いをしたよ🎂

みんなでおんがくかいに参加しました🎵
少し緊張気味の子どもたちでしたが、『どんぐりころころ』の音楽に合わせて上手にマラカスを鳴らしたり、踊ったりして楽しんでいましたよ！お兄さん、お姉さんたちの素敵な演奏も真剣な表情で観ていました😊